

Die Entstehung der Band

JONES aus Nordrhein Westfalen startete Anfang 2016 als reines Studioprojekt. Die Musiker aus Mülheim, Erftstadt, Köln und Bottrop kannten sich bereits aus früheren Projekten und trafen sich zunächst für Aufnahmen im Studio.

Die Synergien wurden Ende 2016 zu einem Debüt-Album verwirklicht.

Große Resonanz und übersättigendes Feedback in verschiedenen sozialen Medien, veranlassten die Band JONES, weitere Bandschritte zu unternehmen. Planungen für die ersten Liveauftritte wurden 2017 umgesetzt.

Die Band JONES schafft eine authentische Außendarstellung. Durch gekonnte Kombinierung von musikalischem Talent aus verschiedenen Musikrichtungen, entsteht ein Mix aus moderner, deutschsprachiger Musik. **Ein musikalischer Zeitgeist wird getroffen.**

Der "Sound" von Jones

Eine Komposition aus selbst geschriebenen, authentischen Texten und perfekter instrumentaler Untermalung. Synthie- und Hammond Flächen zusammen mit knackigen Schlagzeug- und Bass-Rhythmen, werden durch eingängige Gitarrenmelodien abgerundet. In klassischer Bandbesetzung ist das Ergebnis ein moderner Hip-Hop, Rap und Soul Mix, Live und Äther tauglich, Jung und Alt zugleich begeisternd.

"Die Musik drückt das aus, was nicht gesagt werden kann und worüber zu schweigen unmöglich ist." - Victor Hugo

Die erste mediale Auslese ist ein im Studio gedrehtes Musikvideo, für die Hitsingle „Herzschlag“. Hitsingle und Debüt-Album können ab sofort auf allen gängigen Offline und Online-Plattformen erworben werden.

Mit warmer, sonorer Stimme lässt JONES-Lead-Sänger Emotion und Kraft freien Lauf.

Bandkontakt:

Daniel Täger
daniel@jones-musik.de
Tel.: +49 (0)173 366 30 39

www.jones-musik.de
<https://www.facebook.com/Jones.Musik/>